
Subject: Meine perönliche Finasterid-Geschichte, unerträgliche NW bis heute!!!
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Hallo, 

ich möchte einmal meine Erfahrungen mit Finasterid euch mitteilen. Ich habe es begonnen im
Mai letzten Jahres zu nehmen, Proscar 4-fach geteilt. Für insgesamt 6 Monate, mit
durchschlagendem Erfolg für meine Haare. Auch wenn einige mich jetzt für unglaubwürdig
hinstellen oder es nicht wahrhaben wollen, aber ich hatte 1 Tag nach der Einnahme schon ein
Ergebnis. Meine Problemzonen war und ist der Haaransatz und die GHE. Nach einem Tag waren
die Haare ein wenig glänzender und ich dacht noch das bildest Du Dir ein. Nach drei Tage
bemerkte ich ganz wenige winzige Haare im vorderen Bereich, die aber neu waren. Ich freute
mich und konnte es kaum glauben. Da ich so euphorisch auf meine Haare fixiert war, blendete ich
sehr viele Sachen aus. In der ersten Woche fing es schon an, ich bekam keinen richtigen
Ständer mehr!! Was mir bis dato noch nie passiert ist, er wurde nicht richtig hart und ich kam
weich zum Orgasmus. Was sich aber in den nächsten Tagen wieder besserte. Forum
aufgesucht, nachgelesen, NW die am Anfang auftreten können wieder verschwinden. Dachte
mir alles klar, ganz normal, aber es passierte noch etwas. Ich merkte wie in meinem Penis,
schwer zu beschreiben, quasi genau im inneren drin in der Mitte irgendwas kaputt ging oder sich
zusammen zog!!! Dachte mir aber dummerweise nicht wirklich was dabei, weil ich zu dem
Zeitpunkt total auf meine Haare fixiert war und IMMER im Hinterkopf hatte, aufgrund des Forums,
des Beipackzettels, dass ALLE NW ja reversibel sind!!! Ich nahm also fleißig weiter nach ca. 2
Monaten, war ich für 1 Woche in der Sonne im Urlaub und da hab ich vergessen Fin
mitzunehmen. Da fiel mir erstmals so richtig auf, keine Morgenlatte, der Penis war wie
abgestorben, so klein und zusammengezogen als ob ich ständig im kalten Wasser wäre, als ob
er nicht zu mir gehören würde und als ob er nicht mit meinem Gehirn verbunden wär. Weil
keine Erektionen und optische Reize mich nicht anzogen oder anmachten. Als ich wieder
zurück war bemerkte ich eine Besserung, also ca. 2 Wochen off. Er wurde wieder entspannter,
Erektionen ohne anfassen, hart, also fast wie vorher. Aber meine Haare allgemein und im
Frontbereich wurden sehr dünn. Ich Idiot dachte mir, ach das ist wieder besser geworden, also
alles reversibel. Und nahm es weiter, aber dann fing es gaaanz langsam schleichend an, nach ca.
1 Monat später, war mein Gesicht an den Wangen und an der Stirn rötlich, obwohl Sommer
war und ich schön gebräunt. Habe aber nicht an Fin gedacht, weil ich bis dato nichts von Fin
und Akne, trockene rote Hautstellen gelesen hatte. Meine Prostata zog sich zusammen, ich
musste ca. 5-6 mal am Tag auf Toilette groß, obwohl nicht viel rauskam. Hatte Probleme beim
Wasserlassen, nachts ziehen in der rechten Brust. Doch das allerschlimmste was sich langsam
bemerkte meine Libido war sowieso schon so gut wie gar nicht mehr vorhanden, Fin hatte meinen
Unterleib Taub gemacht!!! Das heißt ich habe absolut KEIN Gefühl mehr in der Eichel, Sie war
am Anfang auch ständig gerötet, ich merke nicht wenn Sie nass ist, meine Prostata, also beim
Stuhlgang spüre ich fast gar nichts, musste pressen das was raus kam, ständiges ziehen in
der Prostata und Hoden. Muss also gucken ob ich wirklich auf Toilette war. Habe jetzt Fin seit
November nicht mehr genommen und hoffe das sich das wieder normalisiert. Aber so richtig
glaube ich nicht dran und das nach nur 6 Monaten Einnahme. Den letzten Monat habe ich es
auch nur alle 3 Tage genommen, in der Hoffnung meine Beschwerden zu lindern. Aber das
Gegenteil war eher der Fall, schon kurz nach der Einnahme morgens, hatte ich so was wie ein
Brett vorm Kopf, fühlte mich total benebelt und schlapp. Aber jetzt zu dem eigentlichen Punkt,
das alles hat mich nicht davon abgehalten es weiter zu nehmen, weil meine Haare dicker und
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fülliger wurden wie vor 10 Jahren. Ich brauchte meine Haare gar nicht zu stylen, Sie standen
wie ne eins, glänzten, hatte davor Pickel und Schuppen auf der Kopfhaut alle weg, die waren
jetzt aber in meinem Gesicht, total viele um den Mund und Wangen herum, wo meine Barthaare
wachsen. Habe auch nie an Fin gedacht, bis ich nach paar Tagen merkte ohne Fin, bei alle 3
Tagen Einnahme, dass sich sofort Pickel bildeten aber so aggressiv, die ganze Haut wirkte
aufgeschwemmt, mein Gesicht war verformt dicker, obwohl ich durch Fin abnahm, aufgrund des
häufigen Stuhlgangs, meine Augenringe weiteten sich aus, mein ganzer Körper bin sehr
sportlich, wurde fetter und viel undefinierter. Das eigentliche Hauptproblem was ich vorher schon
leicht hatte, aber durch die Sommerzeit mir nicht so dolle auffiel Depressionen!!! Aber so starke
Depressionen nicht mehr auszuhalten, Selbstmordgedanken, auf der Arbeit (Büro) gar nichts
mehr auf Reihe bekommen, auf gar NICHTS mehr gefreut, neue Freundin, Feierabend,
Wochenende, nichts hat mich mehr zum Lachen gebracht, war total verweiblicht, sehr
unentschlossen, bei Streit weinen, keine Kraft mehr beim Sport und noch viel mehr.... Jetzt nach
dem Absetzen geht's mir viel besser, aber auch nicht optimal, Depris fast verschwunden kommen
teilweise in leichten Schüben wieder, meine Haut hat sich noch nicht wirklich erholt, mein
Körper ist wieder viel definierter geworden bei gleicher sportlicher Betätigung, Gesicht wieder
schmaler geworden, Haare natürlich dünner und leichter Ausfall. Aber das schlimmste immer
noch kein Gefühl in der Eichel, Erektion ist zwar immer möglich, auf gar keinen Fall so hart
und schnell wie vor Fin-Einnahme. Klingt schnell ab und aufgrund der fehlenden Sensibilität in
der Eichel, ist meine Libido rapide gefallen. Weil der Sex einfach nicht mehr so toll gefühlvoll
wie damals ist, davor musste ich nur eine hübsche Frau angucken und das Teil wurde
knüppelhart, heute passiert vielleicht eine kleine Regung. Und das alles nach 6 Monaten nicht
mal konstanter Einnahme und jetzt über 2 Monate Pause noch keine wirkliche Besserung in
Sicht. Hab mir L-Arginin Kapseln gekauft, fast leer, ansonsten Beckenbodentraining und
Massagen. Aber das Gefühl ist so gut wie weg, was mich echt fertig macht. Jetzt mal eine
Frage hat jemand ähnliche Erfahrungen mit Taubheitszuständen gemacht? Falls ja
irgendeinen Rat dazu? War noch nicht beim Urologen, werde den aber demnächst aufsuchen,
obwohl der mir bestimmt eh nicht helfen kann. Überlege ob ich überhaupt anspreche das das
alles wegen Fin kommt, weil weiß ja nicht welche Reaktion, beziehungsweise Vorwissen dann
kommt. Wie selber Schuld oder ich kann Ihnen helfen. Ich hasse mich selber dafür, dass ich
jemals Fin in den Mund genommen habe, weil ich nicht sofort über 10000€ für ne HT
ausgeben wollte, sondern erst mal probieren und mich voll und ganz auf alles reversibel verlassen
habe. Noch eine Frage an euch, wenn könnt Ihr mir Empfehlen, wenn es um eine HT geht? Also
in Bezug auf Haarlinie, GHE, Front? Denke über Armani nach, aber die relativen hohen Preise
sind schon hart, aber ich denke auch ich lebe nur einmal und dann mit dem verpfuschten
Haaransatz der ne Menge gekostet hat rumlaufen will ich auch nicht. Aber Ihr kennt euch
bestimmt besser auch oder manche haben mehr Erfahrungen. Alles in allem fällt es mir echt
nicht leicht darüber zu sprechen, aber zum Glück sage ich jetzt im Nachhinein habe ich diese
starke Depressionen bekommen, weil sonst wäre mir das nie so klar geworden, weil wie alle hier
sind mir meine Haare extrem wichtig und fühle mich ohne Sie nicht als vollständiger Mensch.
Aber es ging einfach nicht mehr so weiter und weil ich seit gestern so einen starken
Depressionsschub bekommen habe, der bis jetzt noch anhält, habe ich mich an euch gewandt.
Ich will Fin nicht schlecht machen und niemanden ausreden, denke diese NW in dieser schweren
Form wie bei mir gibt es nicht oft, wiederum denke ich das bei den Leuten die wenig NW haben
Fin auch nicht so gut anschlägt. Jeder muss wissen, was er seinem Körper zumutet und ob er
sich WIRKLICH gut damit fühlt und sich nichts vormacht. Ich habe mir jedenfalls sehr lange
etwas vorgemacht und immer andere Gründe gesucht um ja nicht das tolle Haarwundermittel
Fin abzusetzen und so meine "neu" gewonnen dicken Haar wieder zu verlieren. Habe auch schon
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damit gespielt, irgendwas gegen die Potenzschwäche zu nehmen Ari oder sonst was. Doch
dann sagte mir eine Stimme im Kopf, HALT, weißt Du überhaupt was Du hier Dir und Deinem
Körper antust!! Ich weiß es erst jetzt weil ich es länger abgesetzt habe und einiges nicht mehr
wie früher ist, dass schlimmste der Spaß am Sex, deswegen auch weniger Verlangen. Denke
es wird auch viele Leute geben die Ihr ganzes Leben lang Fin nehmen können und alles
verläuft gut. Aber ich und das ist nur eine Vermutung wird es bei ganz vielen, ganz lange gut
gehen und dann wird nach paar Jahren irgendein Knall passieren. Weil ich habe gelernt gegen
Hormone kommt man nicht an. Wir machen hier irgendwas, spielen mit unserem Körper, was in
unseren Genen, Natur gar nicht vorgesehen ist und es ist ganz klar das dann an anderen Stellen
was passiert. Bei dem einen MEHR bei dem anderen WENIGER. Das ist nur meine eigene
Meinung, also müsst Ihr jetzt nicht aufschreien und sagen ne Fin ist nicht Schuld. In meinem
Fall war es das und ich habe echt doll meinen Körper zerstört, hoffe das sich einige Sachen
noch bessern. Trotz alledem bin dankbar auf Antworten zu Penis/Eichel Taubheitsgefühl und
HT wer ist am besten. Auch wenn ich mich hier sehr kritisch über Fin geäußert habe,
wünsche ich NIEMANDEN das was ich durchgemacht habe. Denn es war und ist immer noch
die Hölle!! Diese Potenzprobleme, dieses Taubheitsgefühl, die Depressionen, kaputte Haut,
Augenringe, nur durch das hatte ich noch nie in meinem Leben!! Will auch nicht eingebildet
klingen, hatte viele Frauen und höre oft das ich Gutaussehend bin... Aber durch Fin hab ich so
viel davon kaputt gemacht, hätte ich doch sofort ne HT gemacht. Hoffe noch das paar Sachen
besser werden, aber gerade diese Taubheitsgefühl lässt mich zweifeln, dass ich da für
immer was zerstört habe und würde auch gerne wissen ob ich noch Fruchtbar bin. Ist wirklich
sehr lang geworden und danke jedem der bis zum Ende durchgehalten hat, weil mir das einfach
schon länger auf'm Herzen lag.
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